

Struwenessen



Am Aschermittwoch trafen wir uns in gemütlicher Runde in der Altbierküche von Pinkus Müller zum Struwenessen.



Struven (auch Struven) sind Hefepfannkuchen, die im Münsterland traditionell am Aschermittwoch und Karfreitag gegessen werden. Diese fast vergessene Speise, die früher wegen ihrer wenigen Zutaten als Fastenspeise zu sich genommen wurde, ist heute zur lieben Gewohnheit geworden. Es handelt sich dabei um Hefeteig, der mit Rosinen versetzt in der Pfanne gebacken wird. Dazu passt natürlich besonders ein Pinkus-Bier.

(M. Friedrich)